

WT 28.01.2023

Schäferwagenkirche am Marktplatz

HEUTE Das kleine Gotteshaus auf Rädern will Werbung für die Kirche machen.

WEISSENBURG - Am heutigen Samstag, 28. Januar, macht die Schäferwagenkirche halt auf dem Weißenburger Marktplatz. Ziel der Aktion ist es laut Pfarrer Dr. Alexander Reichelt, auf die Menschen in der Stadt zuzugehen und die Angebote der Kirchengemeinde in ihrer Vielfalt vorzustellen. Zudem sollen Informationen zu den anstehenden Bauplänen gegeben werden.

Die Sanierungen, die dringend notwendig sind, werden mit Förder- wie auch Eigenmitteln und Spenden mischfinanziert. Reichelts Appell: „Wenn wir spenden, bekennen wir uns klar zu unserer Kirchengemeinde. Wir haben, wie viele Generationen vor uns, eine große Verantwortung, damit Weißenburg mit der St.-Andreas-Kirche auch in Zukunft ein Ort der Begegnung, der Begleitung in allen Lebensabschnitten und unserem mittelfränkischen Glauben bleiben wird.“

Ebenfalls am Marktplatz vertreten sind die „Fundraisings“ – ein Chor, der sich aus der Kirchenmusik in der St.-Andreas-Kirche neu gebildet hat und wegen der anstehenden Sanierungsmaßnahmen an der Fassade von St. Andreas gegründet worden ist, um die finanziellen Herausforderungen, die anstehen, mit zu unterstützen. Die Fundraisings kann man auch buchen, wenn man einen Geburtstag oder ein Firmenfest musi-

kalisch gestalten möchte. „Wir wollen als St.-Andreas-Kirche immer wieder deutlich machen, dass wir einer Plattform zur Suche nach Antworten für unsere Zukunft sind und bleiben. Das kann man auch einmal fröhlich bekennen! In diesen herausfordern-

den letzten Monaten und Jahren geben wir hier als St.-Andreas-Kirche den Menschen Halt und Heimat“, sagt Reichelt, der hofft, dass möglichst viele Weißenburger heute bei der Schäferwagenkirche stehen bleiben. **wt/st**



Foto: Archiv

Macht heute auf dem Marktplatz in Weißenburg halt: die Schäferwagenkirche der evangelischen Kirche, die ihre Angebote vorstellen will und um Spenden wirbt.